

## **Herbstumfrage gestartet!**

Wachtberg, 23.10.2017: Das Fachzentrum Bienen und Imkerei in Mayen startet wieder seine jährliche Umfrage zu den Spätsommer- und Herbstverlusten 2017.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich an der bundesweiten Blitzumfrage beteiligen, damit das Fachzentrum seine Statistiken fortführen kann. Denn nur so lassen sich die Ausmaße der Verluste der Bienenvölker erkennen und darstellen.

Die Ergebnisse werden wir dann wie gewohnt in D.I.B. AKTUELL veröffentlichen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Hier geht es zur Umfrage:

<http://www.onlineumfragen.com/login.cfm?umfrage=81157>